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菊陽町道と合志市道「竹迫東廻り線改良」について 
　　菊陽町議会産業建設常任委員会へ要望 

 

 

 
　要望に先立ち執行部から改めてセミコンテクノパーク関係の渋滞緩和策及び事業に向けた

課題について説明を受けました。委員より、広域的に見た道路網整備が必要であり、竹迫東

廻り線と菊陽町道下原堀川線を結ぶ区間整備は渋滞緩和効果が大であり、そのための調査費

も予算化している。菊陽町としても優先順位はあるだろうが、整備に向け菊陽町議会から執

行部への働きかけをお願いすべきとの意見がありました。 

　午前１０時より菊陽町役場において議会議長、産業建設常任委員、関係課長等１１名の出席

を頂き要望活動を行いました。まず、双方の執行部より、渋滞対策に関する道路整備の状況

説明を受けたあと様々な意見、質疑がありました。 

　委員からの意見として 

一、合志市として重要路線であり渋滞対策になる。菊陽町としても早期に整備して欲しい。 

一、菊陽町でも企業、農家等から苦情がある。一市一町で企業、農家等を交えた協議が必要

である。 

一、各自治体だけの判断による道路整備では広域的メリットが少ない。共通認識での整備が

必要であるなど多くの意見がありました。 

　要望活動の結論として、当該路線を含め道路整備に関する双方の委員会で協議・交流をす

べきとの意見で一致したところでありました。 
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合志市固定資産評価審査委員会委員 
に同意 

木永　博昭 氏（再任） 

き　　なが　　　　  ひろ   あき 

合志市固定資産評価審査委員会委員 
に同意 

三山　　剛 氏（新任） 

み     やま　　　           つよし 

合志市教育委員会委員に同意 

齋藤　恵子 氏（新任） 

さい   とう　　　    けい     こ 

合志市工場等誘致条例の 
一部改正 

　今改正は、企業の立地を促進するため、平成１９年に

制定された「企業立地の促進等による地域における産

業集積の形成及び活性化に関する法律」によるものです。 

　今年になり、この法律に基ずく工場が完成し、来年

度から課税されることになるので、企業に対する固定

資産税の不均一課税として一部減免を行うための根拠

となる本条例の「工場等の定義」と「指定要件」を規

定する各条に、企業立地促進法の承認を受けた施設を

明記するものです。 

条例改正 


